



Städtische Gemeinschaftsgrundschule am Lanferbach
Standort: Gecksheide 153 a, 45897 Gelsenkirchen
Standort: Flurstraße 100, 45899 Gelsenkirchen

Telefon: 0209/ 593054/ 581947

Fax: 0209/ 3194425/ 3194324

Email: 119222@schule.nrw.de

Gelsenkirchen, 15.04.2021

Liebe Eltern!

Gestern Abend wurden die Schulen durch die offizielle Schulmail informiert, dass in der nächsten Woche die Schule wieder im Rahmen des Wechselunterrichts stattfinden soll.

Wir werden am Montag mit der Gruppe 2 starten:

<u>Termine Gruppe 2:</u>	19.04.	21.04.	26.04.	28.04.	30.04.
<u>Termine Gruppe 1:</u>	20.04.	22.04.	27.04.	29.04.	

Letzte Unsicherheiten bleiben weiterbestehen, da sich die Inzidenzwerte in Gelsenkirchen an der 200er-Grenze bewegen (aktuell 204,5).

Sollte dieser Wert für drei aufeinanderfolgende Tage über 200 liegen, kann es sein, dass wir sehr spontan wieder in das komplette Lernen auf Distanz zurückkehren müssen.

Die Stundenpläne und weitere Informationen erhalten Sie durch Ihre Klassenlehrerin.

Über die bestehende **Testpflicht** habe ich Sie bereits informiert.

Die Kinder führen jeweils an ihren Präsenztagen den Selbsttest durch.

Ohne die Teilnahme an den zwei wöchentlichen Tests oder der Nachweis durch einen zertifizierten Test aus dem Testzentrum (nicht älter als 48 Stunden) darf Ihr Kind nicht am Unterricht bzw. der Notbetreuung teilnehmen.

Nach Aussagen der Bezirksregierung haben nicht getestete Schülerinnen und Schüler keinen Anspruch auf ein individuelles Angebot des Distanzunterrichts.

Wir haben in dieser Woche bereits die Selbsttests mit den Kindern in der Notbetreuung durchgeführt. Ich habe mit einer Gruppe die Tests selber angeleitet und begleitet. Es hat gut funktioniert. Die Kinder haben gut mitgemacht und nachher rückgemeldet, dass es nicht so schlimm war. Die Gruppendynamik tat gut.

Das Kollegium hat sich mit dem Testmaterial und den Abläufen bekannt gemacht und alles einmal durchgeführt.

Eine Abfrage zur Notbetreuung während des Wechselunterrichts fand bereits in den Osterferien statt. Ich gehe davon aus, dass sich die Bedarfe nicht groß geändert haben. Sollten sich gravierende Änderungen ergeben haben, melden Sie sich bitte per Mail bis morgen 14 Uhr.

Die Hygienebestimmungen (Maskenpflicht, Abstandsregelung, Belüftungen, Händewaschen) bleiben zusätzlich bestehen.

Wir hoffen auf einen reibungslosen Start und freuen uns auf die Kinder.

Mit freundlichen Grüßen

Z. Özkan-Altunisik